
Gravina: “La Reggina potrebbe ripartire dalla D. Figc sensibile a piazze importanti”

Descrizione

Quale futuro per la Reggina dopo il ricorso bocciato dal Tar e l’esclusione dalla Serie B? “Il club avrà 
la possibilità di ricorrere all’articolo 52 comma 10, lo valuteremo insieme con la Lega Dilettanti” afferma 
Gabriele Gravina, presidente della Federcalcio, esprimendosi riguardo alla possibilità da parte del
club amaranto di ricorrere all’articolo delle NOIF che stabilisce che, in caso di non ammissione al
campionato di Serie A, Serie B e Serie C, “previo parere della Commissione all’uopo istituita, consente 
alla città della società non ammessa di partecipare con una propria società ad un Campionato della 
LND”.

“Reggio Calabria è una piazza importante ma dobbiamo tener conto dell’equilibrio dei nostri 
campionati. Se la decisione del Consiglio di Stato sui ripescaggi sarà emessa il 29 agosto, siamo 
abbastanza oltre, rispetto agli anni scorsi, per un applicazione del 52 comma 10. La FIGC, però, è 
sempre stata molto sensibile a non mortificare piazze importanti” ha aggiunto Gravina.

Categoria

1. Brevi
2. Calcio
3. Varie

Tag

1. Gabriele Gravina
2. Reggina
3. Serie D

Data di creazione
5 Agosto 2023
Autore
redazione

MESSINASPORTIVA

default watermark

Page 1
Footer Tagline


